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Цель. Изучить проблему самодетерминации организованной преступности, которая способна влиять на ак-
тивизацию других видов преступности. Методология: включает в себя следующие методы: историко-правовой, 
сравнительно-правовой, анализа и прогнозирования. Выводы. 1. Организованная преступность детерминирова-
на взаимодействием множества таких негативных явлений и процессов в различных сферах функционирования 
общества: социальных, экономических, политических, правовых и иных. 2. Организованная преступность явля-
ется основным корруптером, вовлекающим в коррупционные отношения широкий круг должностных лиц, кото-
рые затем способствуют сохранению и развитию криминальных организованных структур, помогают им укло-
няться от налогов, приобретать собственность, уходить от уголовной ответственности за совершенные престу-
пления и т.д. Научная и практическая значимость. Выводы, представленные в статье, направлены на повышение 
эффективности противодействия организованной преступности в целом.
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Self-Determination of Organized Crime
Koroleva Marina V., Associate Professor of the Department of Criminology and Penal Law of the Kutafin Moscow 
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Purpose. To study the problem of self-determination of organized crime, which can influence the intensification 

of other types of crime. Methodology: it includes the following methods: historical and legal, comparative legal, 
analysis and forecasting. Conclusions. 1. Organized crime is determined by the interaction of many such negative 
phenomena and processes in various spheres of the functioning of society such as social, economic, political, legal and 
others. 2. Organized crime is the main corrupt person, involving a wide range of officials in corrupt relations, who 
then contribute to the preservation and development of organized criminal structures, help them evade taxes, acquire 
property, evade criminal liability for crimes committed, etc. Scientific and practical significance. The conclusions 
presented in the article are aimed at increasing the effectiveness of combating organized crime in general.
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